



Programa A.G.U.A.

La Confederación Hidrográfica del Ebro licita actuaciones de restauración de riberas en Soria y Burgos por más de 1.900.000 euros

- Destaca la recuperación ambiental en Miranda de Ebro por 800.000 euros que se integra en el convenio específico entre el Organismo, el Ayuntamiento de la localidad y la Junta de Castilla y León
- El resto de los trabajos se realizarán en Espinosa de los Monteros y Medina de Pomar (Burgos) y Santa María de Huerta y Arcos de Jalón (Soria)

24, jul. 07- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha anunciado la licitación de cinco actuaciones de adecuación ambiental y restauración de riberas en localidades de las provincias de Soria y Burgos con un presupuesto que supera el 1.900.000 euros.

Estos trabajos se integran en los dos convenios firmados entre el Organismo de Cuenca y la Junta de Castilla y León en 2003 y 2006 y se enmarcan, a su vez, en las acciones del Plan Forestal Español. Sobre su financiación, todas tienen aportación de fondos europeos a través del Programa FEDER, que puede ser hasta del 70%, al ser la Confederación el órgano ejecutor de las actuaciones.

De las acciones destaca por su cuantía la que se realizará en Miranda de Ebro (Burgos) y que se estableció en un convenio específico con el Ayuntamiento de esta localidad. Su presupuesto es de cerca de 800.000 euros, de él un 75% corre a cargo del Organismo de Cuenca; el 15% de la Consejería de Medio Ambiente y el 10% restante del Ayuntamiento de Miranda de Ebro.



Estas obras comprenden la adecuación ambiental de la ribera y margen izquierda del río Ebro, entre el puente de hierro y la desembocadura del río Bayas y tienen un plazo de ejecución de seis meses.

Resto de actuaciones

El resto de proyectos se realizarán en Espinosa de los Monteros y Medina de Pomar, en Burgos, ambas en el río Trueba, donde se invertirán hasta 597.547 euros y en Santa María de Huerta y Arcos de Jalón, en Soria, donde se destinan 504.800 euros.

El proyecto de Espinosa de los Monteros se centra en el acondicionamiento de las márgenes del río Trueba y cuenta con un presupuesto de 298.306 euros para realizar una revegetación, la creación de un paseo ribereño y la instalación de una pasarela peatonal.

Por su parte, en Medina de Pomar los trabajos se realizarán en el Trueba en su margen izquierda. Con una inversión de 300.000 euros se proyecta en el entorno periurbano de la localidad la realización de una limpieza de escombros y una revegetación.

En las localidades sorianas los trabajos se llevarán a cabo en las riberas del río Jalón. En Santa María de Huerta el presupuesto es de 199.000 euros para la creación de una senda verde y un parque fluvial y la instalación de una pasarela. Y en Arcos de Jalón el proyecto tiene como objetivo el estabilizar ambas márgenes y prevenir las avenidas; así como crear zonas de esparcimiento cerca del río. En este caso la inversión asciende a 306.000 euros.

Enmarcadas en estos convenios de colaboración se han llevado a cabo distintas actuaciones en el territorio de la Cuenca del Ebro en Castilla y León. En el segundo, firmado en diciembre de 2006 se incluyen proyectos por hasta 2.000.000 de euros en Pancorbo, Oña, Frías y Belorado. También se realizarán otras acciones como la del río Jalón en Medinaceli.

Estas actuaciones siguen las líneas del Programa A.G.U.A (Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua), del Ministerio de Medio Ambiente, un programa que



contribuye a la regeneración ambiental del dominio público hidráulico y de sus
ecosistemas relacionados